

Destacan en Dominicana reunión regional de ONU Turismo en Cuba



69 Comisión Regional de ONU Turismo para las Américas

Santo Domingo, 3 mayo (RHC) La reunión en Cuba de la 69 Comisión Regional de ONU Turismo para las Américas, un escenario para exponer temas clave como la conectividad aérea y el liderazgo regional, es destacada hoy en República Dominicana.

Diario Libre publicó que más de una veintena de ministros de Turismo de América Latina y el Caribe se dieron cita en el balneario de Varadero, en la occidental provincia de Matanzas, para explorar las fortalezas, necesidades y avances de sus países en torno a una actividad que, además de dinamizar el desarrollo económico, facilita la integración regional.

En el centro de la mesa de debates de la reunión de la 69 Comisión, presidida por República Dominicana, también estuvo la capacitación técnica, tema al que los asistentes dedicaron más de ocho horas de sesiones de trabajo.

De acuerdo con el rotativo, la directora de ONU Turismo, Natalia Bayona, alertó que pese a los salarios de calidad generados por esa industria, los países deben centrar la atención en una formación técnica «más robusta», de manera que su personal cuente con una certificación académica que avale sus habilidades.

En ese sentido, la viceministra dominicana Jacqueline Mora se refirió a la próxima creación en esta nación caribeña de un instituto de formación técnico profesional en la región este e informó sobre el reciente acuerdo suscrito por los ministerios de Turismo y Educación para la introducción de la asignatura de Turismo en las escuelas, dijo el rotativo.

Por su parte, el sitio de la Presidencia señaló que el ministro dominicano de Turismo y presidente de la Comisión Regional para las Américas de la Organización Mundial de Turismo, David Collado, llamó a la unidad de los países de la región para impulsar, aún más, el desarrollo del sector y «por consiguiente de sus economías».

Resaltó que Collado definió la 69 reunión como un hito significativo en el impulso hacia un futuro turístico sostenible, comunitario y próspero en las Américas.

En la reunión se discutieron estrategias innovadoras y colaborativas que promuevan el turístico inclusivo y responsable, en tanto se destacó la importancia de tratar los desafíos actuales del sector, incluida la mitigación del impacto ambiental y la generación de oportunidades económicas equitativas.

El sitio de la Presidencia agregó que durante el evento se resaltó el compromiso de los países miembros de la Comisión Regional de la ONU Turismo para las Américas en la implementación de políticas y acciones concretas para fomentar un turismo beneficioso para todas las partes interesadas. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/353809-destacan-en-dominicana-reunion-regional-de-onu-turismo-en-cuba>



Radio Habana Cuba